



CONFERENCE CFR HAUTS DE FRANCE

26 ET 27 NOVEMBRE 2025

SALLE DE L'AVENIR - DUNKERQUE



La 1ère conférence de la Coordination Fédérale Régionale des Hauts de France s'est tenue les 26 et 27 novembre 2025 à la salle de l'avenir de Dunkerque.

Nous remercions l'accueil chaleureux de l'association « l'avenir nous appartient », ainsi que la secrétaire de l'UL de Dunkerque pour l'historique des lieux.

Suite au rapport d'introduction, les débats ont été riches.

Dans notre région, l'extrême droite ne cesse de progresser. Nous devons aller à la rencontre de nos collègues pour dénoncer les dérives du RN, et le vote de leurs députés qui vont à l'encontre des travailleurs, des retraités et privés d'emploi.

Merci à Fanny, du collectif de lutte contre les idées d'extrême droite, pour sa participation et sa présentation.

Nous devons faire de ce combat, notre lutte première.

Les élections professionnelles qui approchent, vont également être un enjeu important pour la représentativité de la CGT dans la Fonction Publique Territoriale.

Pour ce faire, nous devons nous servir des EGSPT afin d'être au plus près des revendications de nos collègues.

Nous avons fini la journée du 26, avec un spectacle de la « compagnie des Tambours Battants », qui nous ont présenté leur pièce « NAZ ». Cette pièce de théâtre/débat retrace le parcours d'un jeune dans le mouvement identitaire néo-nazi. Moment très apprécié des participants.

Nous avons pu échanger plus longuement des sujets de la journée, lors du repas fraternel du soir.

Le 27, le débat s'est tourné vers les EGSPT, et sur les actions pouvant être organisées au niveau régional.

Plusieurs initiatives ont eu lieu en territoire, et le but est de pouvoir partager celles-ci aux autres CSD.

Nous avons ensuite procédé à la confirmation du Coordinateur de la CFR Hauts de France, ainsi qu'à l'élection du Secrétaire à la Politique Financière.

Ont donc été élus :

- Coordinateur CFR HdF : **Tony DUPONT (Dpt 80)**
- Secrétaire à la Politique Financière : **Karim RASSAS (Dpt 59).**

Le bilan de ces deux journées est très positif. Tout est à construire dans une région où il n'y avait pas de CFR, mais où l'envie de travailler ensemble et de faire avancer les choses est bien présente.

